

Pressemitteilung

Hamburg, 29. Juli 2024

**Ein Zeichen für Vielfalt und Akzeptanz**

## **Das Planetarium Hamburg leuchtet zur Pride Week in Regenbogenfarben**

Um ein buntes Zeichen für Diversität und Akzeptanz zu setzen, leuchtet das Planetarium Hamburg anlässlich der Hamburger Pride Week vom 27. Juli bis zum 4. August jeden Abend in Regenbogenfarben: „Das Universum ist vielfältig und wir Menschen sind es auch. Bei uns sind alle herzlich willkommen – genau so, wie sie sind. Daher möchten wir im Rahmen der diesjährigen Pride Week erstmalig auch ein visuelles Zeichen für die LGBTIQ\*-Community setzen“, kommentiert Planetariumsdirektor Dr. Björn Voss die Aktion.

Wer das regenbogenfarbene Planetarium erleben möchte, hat noch bis zum 4. August ab ungefähr 21:15 Uhr bis in die frühen Morgenstunden (rund: 04:30 Uhr) die Gelegenheit dazu. Ein spektakuläres Fotomotiv.

Die Beleuchtung markiert auch den symbolischen Auftakt neuer queerer Veranstaltungsformate. So wird demnächst die Comedy-Show SMASH COMEDY – COSMIC EDITION mit der Hamburger Künstlerin Schwessi den Spielplan des Planetariums bereichern. Weitere Formate befinden sich in der Planung.

„Die Impulse dafür stammen von Christoph O. Hofbauer, unserem langjährigen freien Mitarbeiter im Bereich Marketing und Kommunikation“, sagt Dr. Björn Voss. „Er ist selbst Teil der Community, berät verschiedene öffentliche Einrichtungen zu Diversity-Themen und ist Mitherausgeber einer Diversity-Fachzeitschrift. Wir sind sehr dankbar für sein Engagement und dass er federführend an der Entwicklung der queeren Formate in unserem Hause mitwirkt.“

Umgesetzt wird die Regenbogen-Beleuchtung von Licht-Designer Mirko Schinke.